
Interrogazione con risposta scritta. 

Al Sindaco di Como  

dott. Mario Lucini 

- sede - 

il sottoscritto Alessandro Rapinese, consigliere comunale presso codesto comune 

premesso che  

il sindaco Lucini in data 10 ottobre 2014, circa il nuovo assessore al bilancio Frisoni, ha dichiarato alla 

stampa: “Contiamo di ripartire con slancio per dare risposte ai bisogni della città”; 

premesso ancora 

che oggi è il 30 aprile ed entro oggi il Consiglio Comunale, per una legge dello Stato italiano che dovrebbe 
essere ben nota ai due nella foto qui sopra, avrebbe dovuto approvare il conto consuntivo; 

premesso inoltre 

che prima che il consiglio comunale possa discutere il conto consuntivo, ed eventualmente approvarlo, 
quest’ultimo deve essere stato approvato dalla giunta comunale, corredato del necessario parere dei revisori 
dei conti ed essere portato a conoscenza dei consiglieri comunali; 

chiede 

quali siano le ragioni per le quali al sottoscritto non sia stato consentito di discutere in consiglio comunale il 
bilancio consuntivo entro i termini imperativi imposti dalle leggi dello stato italiano; 

chiede inoltre 

se il sindaco sia soddisfatto dello “slancio” fornito dall’assessore Frisoni alla amministrazione comunale 
comasca.


